

# Antrag Nr. 19-J-42-0039

## Jugendparlament

---

### Betreff:

Mobilitätswoche  
Antrag der Projektgruppe „Autofreier Tag“ - 29.10.2019

### Antragstext:

#### Antrag:

Das Jugendparlament möge beschließen, dass Wiesbaden ab 2020 jährlich an der europäischen Mobilitätswoche vom 16.-22.September teilnimmt. Dafür möge das Jugendparlament den Antrag in den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr tragen, der sich um die Umsetzung der Teilnahme kümmert.

#### Begründung:

Die Stadt Wiesbaden hat ein Diesel Fahrverbot umgehen können, da unter anderem der Luftreinhalteplan in Wiesbaden umgesetzt werden soll. Dieser reicht aber angesichts der drohenden Klimakatastrophe nicht aus. Autofahrer müssen davon überzeugt werden, klimaschädlichen Individualverkehr möglichst zu vermeiden und andere, nachhaltigere Mobilitätsoptionen zu nutzen. Dafür eignet sich die europäische Mobilitätswoche vom 16.-22.September, die am 22. September mit einem autofreien Tag abschließt.

Ein autofreier Tag bietet die Möglichkeit, auf ÖPNV, sowie Rad- und Fußverkehr hinzuweisen. Im Rahmen der Mobilitätswoche kann der Focus der Wiesbadener Gesellschaft auf das wichtige, alltägliche Thema der Mobilität gelenkt werden. Die kann nicht nur zu einer besseren Klimabilanz führen, sondern auch zu einem schöneren Stadtbild und damit zu einem besseren Lebensgefühl für Wiesbadener:innen.

In unserer Stadt wurde der Klimanotstand ausgerufen und es wird höchste Zeit, zu zeigen, dass dies nicht nur leere Worte waren. Die hessische Landeshauptstadt hat zudem eine Vorreiterfunktion gegenüber anderen hessischen Städten.

Wiesbaden, 23.10.2019